

Vordereifel

Breitband für alle

[18.05.2010] In der Verbandsgemeinde Vordereifel sollen künftig alle drahtlos im Internet surfen können. Mehrere Partner arbeiten an der Schließung der Breitband-Lücken in der Kommune.

Die Unternehmen InSysCo und Lancom versorgen die Verbandsgemeinde Vordereifel mit schnellen Internet-Anschlüssen. Sechs vormals unterversorgte Ortsgemeinden sind bereits angeschlossen, sieben weitere sollen nach Angaben von Lancom im Laufe des Jahres folgen. Die Haushalte können dann mit Datenraten zwischen 10 und 30 MBit/s drahtlos surfen – vor dem Ausbau standen Bandbreiten von maximal 384 Kbit/s zur Verfügung. „Insgesamt erhalten 22 von 27 Gemeinden in der Vordereifel einen leistungsfähigeren Internet-Zugang. Die anderen Orte verfügen bereits über ausreichende Bandbreiten“, erklärt der Bürgermeister der Verbandsgemeinde Vordereifel Gerd Heilmann. Provider InSysCo realisiert das Funknetz. Netzwerkhersteller Lancom liefert die WLAN-Technik für das Verteilernetz sowie den Anschluss der Haushalte an das Breitband-Internet. Unterstützung kommt von der Wirtschaftsförderungsgesellschaft am Mittelrhein sowie von der Breitband-Initiative des Landes Rheinland-Pfalz.

(rt)

Stichwörter: Breitband, Breitband, Verbandsgemeinde Vordereifel, InSysCo, Lancom, WLAN, Funk-Internet